

PIERRE-YVES VERKINDT

Professor, École de droit de la Sorbonne, Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne.

Research subjects: Labour and Social security law, Occupational health and safety law.

Publications :

~ Réforme des retraites et emploi des seniors (avec E. Graujeman), Edit. Liaisons 2^{ème} édit. 2012.

~ Temps de travail et articulation des sources, in Les rencontres de la chambre sociale de la Cour de cassation, LGDJ 2011.

CONTEMPORARY FRENCH LABOUR LAW IN THE ECONOMIC AND FINANCIAL CRISIS



ABSTRACT

The successive phases of crisis in France since for over thirty years have formed or reshaped entire sections of the labour law. In a surprising way, the 2008 financial crisis has not caused, until the beginning of 2012, major legislative amendments nor even affected the processes initiated previously. In contrast, it is expected that the coming years will force an extensive revisions of the social law.

KEY WORDS : Labour law, Employment law, Labour policy, Employment aid, Financial crisis.

RÉSUMÉ

La succession des phases de crise en France depuis plus de trente ans a modelé ou remodelé des pans entiers du droit du travail. De façon surprenante, la crise financière de 2008 n'a pas provoqué, jusqu'au début de l'année 2012, d'importants remaniements de la législation ni même affecté les processus amorcés antérieurement. En revanche, il est vraisemblable que les années à venir obligeront à des révisions profondes du droit social.

MOTS CLÉS : Droit du travail, Droit de l'emploi, Politiques du travail, Aides à l'emploi, Crise financière.